

HISTORIA Y PROYECTO DE UNA CALLE: JAIME ROIG. VALENCIA

De la casa urbana a la vivienda de la ciudad abierta

Resumen

Este trabajo se centra en el estudio arquitectónico de una calle, de una serie de intervenciones destinadas a vivienda colectiva, que se desarrollaron durante un período de tiempo en un lugar concreto de la ciudad de Valencia con la hipótesis de partida: ¿es la calle Jaime Roig una calle que evidencia el cambio de la casa urbana a la vivienda de la ciudad abierta?

La tesis estudia caso por caso los edificios que forman esta calle, dividiendo su estudio en distintos aspectos: planta tipo y planta cota cero, ampliándolo mediante la referencia a la arquitectura residencial en España publicada en revistas españolas durante el período próximo a su construcción.

Se ha reunido todo el material pertinente de diferentes archivos y se ha redibujado cada una de las edificaciones permitiendo establecer un plano base para un análisis unitario.